

CASTAÑADA

El pasado 10 de noviembre se celebró una emotiva jornada en nuestro centro residencial con motivo de la tradicional castañada. Los residentes se reunieron para disfrutar de unas deliciosas castañas asadas, creando un ambiente cálido y acogedor.

La sorpresa de la tarde llegó con la actuación del grupo Ágora, que deleitó a los presentes con su música y energía. Los residentes se divirtieron cantando y bailando al ritmo de sus canciones, creando un ambiente de alegría y compañerismo.

La castañada fue un éxito, gracias a la colaboración de todos los participantes y al esfuerzo del equipo del centro residencial. Fue un día inolvidable que nos recordó la importancia de compartir momentos especiales con los demás.

Agradecemos al grupo Ágora por su actuación y a todos los que contribuyeron a hacer esta fiesta un éxito.

